



## RAPAT KERJA KONI KOTA YOGYA **Pj Walikota Yakin Prestasi Meningkatkan**

**YOGYA (KR)** - Penjabat (Pj) Walikota Yogyakarta Singgih Raharjo SH MEd yakin prestasi atlet-atlet Kota Yogyakarta akan meningkat saat tampil di ajang Pekan Olahraga Daerah (Porda) XVII DIY 2025. Optimis tersebut diungkapkan saat membuka kegiatan Rapat Kerja Kota (Rakerkot) KONI Yogyakarta yang digelar di The Alana Malioboro Yogyakarta, Sabtu (11/5).

Dalam kegiatan yang dihadiri anggota KONI Kota Yogyakarta tersebut, Singgih menjelaskan, adanya waktu sekitar satu tahun hingga Porda mendatang, bisa meningkatkan prestasi tersebut jelas dibutuhkan program-program pendukung. "Jelas evaluasi

penting, karena itu untuk meningkatkan prestasi lebih tinggi. Kita optimis, prestasinya bisa lebih tinggi dibandingkan tahun-tahun sebelumnya," tegasnya.

Selain memerlukan evaluasi demi meningkatkan prestasi, Singgih juga menekankan adanya komitmen terlebih dahulu dari semua pihak untuk mendukungnya. Sebuah prestasi, menurutnya akan datang jika ada komitmen sejak awal dari seluruh insan olahraga yang ada di Kota Yogyakarta.

"Untuk menjadi juara itu harus ada komitmen terlebih dahulu, mulai dari Ketua KONI-nya, Pemkot-nya, Pengkot Cabor-nya, pelatihnya, hingga atlet-

nya," paparnya.

Guna meneguhkan komitmen demi meningkatkan prestasi tersebut, maka perlu sinergi apik dari semua pihak terkait tersebut. "KONI mungkin bisa memberikan perhatian pada atlet-atletnya, memberikan pemusatan latihan. Sedangkan Pemkot juga akan berkomitmen menjadikan atlet-atlet kita ini menjadi juara. Kami akan selalu siap mendukung upaya ini," tegas Singgih.

Ketum KONI DIY Prof Dr-H Djoko Pekik Irianto MKes AIFO mengatakan, saat ini capaian prestasi atlet-atlet Kota Yogyakarta sudah semakin baik dan meningkat. Ini terlihat dengan masuknya 113 atlet

ke program Puslatda PON KONI DIY, dari total 442 atlet dari 5 kabupaten/kota se-DIY. Kota Yogyakarta juga menyumbangkan 36 orang pelatih. "Jadi untuk atlet sekitar 25 persen dari seluruh atlet Puslatda, sedangkan pelatih sekitar 28 persennya," paparnya.

Atlet-atlet yang masuk di Puslatda PON KONI DIY ini menurut Djoko Pekik adalah aset yang harus terus dipertahankan dan dikembangkan ke depan oleh KONI Kota Yogyakarta. Peningkatan prestasi dari semua KONI kabupaten/kota se-DIY itu sangat penting bagi prestasi KONI DIY sendiri. "Kami selalu dukung semua kabupaten/kota itu memasang target juara umum di Porda DIY, karena dengan kompetisi itu, prestasi DIY juga akan terangkat," paparnya.

Ketum KONI Kota Yogyakarta Aji Karnanto SE MM menjelaskan, Rakerkot tahun ini pihaknya sengaja mengangkat tema 'Tingkatkan Disiplin, Raih Juara' karena ingin mengajak semua Pengkot Cabor meningkatkan kedisiplinan dalam segala hal demi meningkatkan prestasi.

"Kedisiplinan perlu ditingkatkan terus, mulai dari berlatih, bertanding, berorganisasi hingga pelaporan administrasi anggaran demi meraih juara di semua kejuaraan, termasuk juara di Porda DIY mendatang," tegasnya. **(Hit)-d**



*Singgih Raharjo SH MEd dan seluruh peserta Rakerkot KONI Yogyakarta.*

KR-Adhitya Asros

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Desember 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005